



TAPICES DE ENSUEÑO - Dekorpoint cuenta con miles de tapices para todos los gustos y ambientes del hogar, tanto en áreas interiores como exteriores, de forma que es muy fácil encontrar el de ensueño. Además, de especializarse en tapices para muebles, ofrece opciones de telas para cojines, manteles y cubrecamas. Un sueño hecho realidad. Cristóbal de Peralta Sur 113 - Valle Hermoso, Surco / T. 344-2274; ventas@dekorpoint.com.pe - www.facebook.com/dekorpoint



FABRIC LIBRARY

Telas importadas para decoración de interiores de alta calidad y precios muy competitivos. Stock permanente en una gran variedad de colecciones, desde sólidos y texturados, hasta innovadores diseños para todos los estilos, sean clásicos o modernos. Telas especiales para cortinas, cubrecamas, tapizado de muebles, cojines, etc.



Framar es una empresa peruana que desde 1956 personaliza alfombras al gusto del cliente. Producimos y diseñamos alfombras de centro y de pared a pared, en 100% lana de alpaca, 100% lana de ovino, 100% lana de llama y Dralón Sintético. Nuestras alfombras son para uso residencial, comercial e institucional.



GALLOS MÁRMOL, Empresa productora y comercializadora de piedras naturales para el mundo, contamos con una variedad de colores, diseños, formatos, planchas, molduras, medallones, entre otros, que nos han permitido ser parte de las obras más reconocidas en el Perú y el Mundo, contamos con dos Showroom donde nuestros asesores lo atenderán especialmente. ¡Gallos Mármol, donde tú perteneces...!!!



Nuestros más de 15 años de experiencia en el asesoramiento, diseño, equipamiento, instalación y mantenimiento de Sistemas de Bombeo de Agua para los sectores Domésticos, Industrial, Construcción, Agricultura, Piscinas y los equipos con certificados de calidad ISO 9001:2008 - 14001-2004 garantizan su inversión y tranquilidad.



Somos una empresa dedicada al Diseño de Interiores. Desarrollamos proyectos integrales residenciales y comerciales. Diseñamos y fabricamos muebles exclusivos de alta calidad. Contamos con un showroom de diseño donde podrá encontrar una gran selección de accesorios importados, alfombras, lámparas, wallpaper, tapices, Arte y todo lo necesario para transformar sus espacios en la casa soñada.

HunterDouglas

Es el líder mundial en cortinas y persianas y un importante actor en el mercado de productos arquitectónicos. Dispone de una completa gama de soluciones para jugar a su gusto con la luz, acordes con la tendencia actual de decoración, combinan armónicamente con cualquier estilo o ambiente. Contamos con una amplia Red de Distribuidores a nivel nacional, otorgándole una garantía de 5 años.



JP interiorismo ofrece una diversidad de servicios, tanto en el área comercial y residencial, que va desde la planificación, diseño, asesoría y supervisión total o parcial de la obra, haciendo que cada combinación de materiales, iluminación, colores, accesorios decorativos, mobiliario y distribución final haga de cada uno de los espacios un lugar lleno de detalles y estilo. Basándonos en las necesidades diarias de nuestros clientes para así poder crear espacios únicos y personalizados.



Somos una compañía multinacional dedicada a la venta y distribución de electrodomésticos Premium y Ultra Premium, con presencia en más de 30 países de América Latina y el Caribe. Proporcionamos la mejor experiencia de compra y de servicio Post-venta, en las marcas de electrodomésticos de renombre mundial que representamos. Confíe usted en La Cuisine Appliances como proveedor exclusivo y asesor experto para todo lo que necesite en cuanto a electrodomésticos de cocina, tanto interior como exterior.



Cordillera Products SAC, comercializadora de LAMITECH para el Perú, ofrece Laminados Decorativos de Alta Presión ideales para enchape de todo tipo de mobiliario, cantos rígidos y flexibles en PVC, productos para acabados arquitectónicos, así como elementos y cubiertas postformadas, tanto para uso horizontal como vertical. Complementando su línea de laminados también cuenta con revestimientos para fachadas, pisos de PVC y tableros de alto brillo. Estos productos son ideales para el desarrollo de proyectos residenciales, comerciales e institucionales.